

# BROADCAST

## Polres Luwu Utara Kembali Terima Penghargaan Prestisius dari Kapolri

Editor Jus - [LUWUUTARA.BROADCAST.CO.ID](http://LUWUUTARA.BROADCAST.CO.ID)

Jul 23, 2024 - 18:04



LUWU UTARA - Polres Luwu Utara kembali menerima penghargaan prestisius dari Kepala Kepolisian Republik Indonesia (KAPOLRI). Penghargaan tersebut diberikan atas penilaian Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran (IKPA) dengan nilai sempurna (100). Penghargaan ini diserahkan langsung oleh Kepala Kepolisian Daerah (KAPOLDA) Sulawesi Selatan, Drs. Andi Rian R Djajadi, S.H., pada acara pembukaan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang)

Polda Sulsel Tahun Anggaran 2024. di Ruang Aula Mappaoddang, Polda Sulsel.  
Selasa (23 Juli 2024)

Kapolres Luwu Utara, AKBP Muh Husni Ramli, menyampaikan rasa syukur dan bangganya atas penghargaan yang diterima. "Ini adalah hasil kerja keras dan dedikasi seluruh anggota Polres Luwu Utara. Kami akan terus berkomitmen untuk meningkatkan kinerja dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujarnya.

Dalam acara yang berlangsung di Makassar ini, penghargaan tersebut merupakan pengakuan atas kinerja unggul dan sinergi Polres Luwu Utara dalam pengelolaan keuangan dan perencanaan. Keberhasilan ini tidak lepas dari dukungan Kasikeu Polres Luwu Utara Ipda H. Muhammad Agus., S.T, MH bersama dengan Anggotanya dan para pengembang fungsi keuangan dan perencanaan, serta para Urmintu dan Kasium di jajaran Polres Luwu Utara.

"Kami berterima kasih atas segala dukungan dan kerja sama yang telah diberikan oleh semua pihak di Polres Luwu Utara. Sinergi yang baik ini memungkinkan kami untuk terus mempertahankan dan meningkatkan prestasi," ujar Kapolres Luwu Utara.

Musrenbang Polda Sulsel tahun ini mengusung tema "Polri Presisi Siap Mendukung Akselerasi Pertumbuhan Ekonomi Inklusif dan Berkelanjutan". Acara tersebut dihadiri oleh berbagai pejabat tinggi kepolisian dan merupakan forum penting untuk merencanakan langkah strategis kepolisian di wilayah Sulawesi Selatan dalam mendukung pembangunan daerah.